

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis dan Metode Penelitian

Dalam penelitian ini, jenis penelitian yang digunakan adalah menggunakan penelitian lapangan yaitu suatu penelitian yang dilakukan dengan sistematis seperti mengangkat data yang diperoleh di lapangan dengan metode kualitatif. Dalam penelitian ini yang diteliti adalah pengalaman manusia melalui deskripsi dari orang yang menjadi informan penelitian sehingga peneliti dapat memahami pengalaman hidup informan (Abdullah & Saebani, 2014, hlm 71) yaitu dengan mencocokkan antara kejadian realita empirik dengan teori yang di dapat dengan metode diskriptif. Sehingga tidak menekankan pada angka karena data yang terkumpul berbentuk kata-kata atau gambar. Data yang berupa kata-kata atau teks tersebut kemudian dianalisis, hasil analisis itu dapat berupa penggambaran atau deskripsi atau dapat pula berbentuk tema-tema, hasil akhir dari penelitian kualitatif dituangkan dalam bentuk laporan tertulis (Semiawan, 2010, hlm, 7).

Menurut Sugiyono (2017), yang dimaksud dengan penelitian kualitatif adalah metode penelitian yang berdasarkan pada filsafat postpositivisme, digunakan untuk meneliti pada kondisi objek yang alamiah, (sebagai

lawannya adalah eksperimen) dimana peneliti adalah sebagai instrumen kunci, teknik pengumpulan data dilakukan secara triangulasi/gabungan (hlm. 205), analisis data bersifat induktif/kualitatif, dan hasil penelitian kualitatif lebih menekankan makna.

B. Lokasi Penelitian

Penelitian ini dilakukan pada Bank Kalsel Kantor Cabang Pembantu Syariah Amuntai yang beralamat di Jl. A Yani, Antasari, Amuntai Tengah, Kabupaten Hulu Sungai Utara, Kota Amuntai, Kalimantan Selatan 71417.

C. Subjek dan Objek Penelitian

Subjek penelitian adalah orang, tempat, atau benda yang diamati. Adapun subjek penelitian dalam tulisan ini adalah Bank Kalsel Kantor Cabang Pembantu Syariah Amuntai.

Objek penelitian adalah hal yang menjadi sasaran penelitian. Adapun objek penelitian dalam tulisan ini adalah faktor penyebab pembiayaan bermasalah dan eksekusi jaminan hak tanggungan pada pembiayaan bermasalah tersebut.

D. Data dan Sumber Data

1. Data

Data adalah bahan mentah yang perlu diolah sehingga menghasilkan informasi atau keterangan, baik kualitatif ataupun kuantitatif yang menunjukkan fakta. Adapun data yang diperlukan untuk penulisan skripsi ini yang berkaitan dengan dengan penelitian adalah:

a. Data Primer

Data primer merupakan sumber data penelitian yang diperoleh secara langsung dari sumber asli (tidak melalui perantara). Sumber data primer dalam penelitian ini penulis dapatkan dengan cara wawancara dengan pihak yang terkait tentang Eksekusi Jaminan Hak Tanggungan sebagai upaya penyelesaian pembiayaan bermasalah di Bank Kalsel Kantor Cabang Pembantu Syariah Amuntai yang dapat memberikan informasi tentang penelitian yang di ambil.

b. Data Sekunder

Data sekunder merupakan data yang diperoleh dari catatan, buku, artikel, buku-buku sebagai teori dan lain sebagainya. Data sekunder dalam penelitian ini penulis dapatkan melalui internet dan buku-buku serta bahan-bahan pustaka yang berkaitan dengan eksekusi jaminan hak tanggungan sebagai upaya penyelesaian pembiayaan bermasalah di Bank Kalsel Kantor Cabang Pembantu Syariah Amuntai.

2. Sumber Data

a. Informan

Informan adalah pihak lain yang dapat memberikan keterangan yang berkaitan dengan masalah yang diteliti. Dalam hal ini adalah karyawan di Bank Kalsel Kantor Cabang Pembantu Syariah Amuntai.

b. Dokumen

Dokumen yaitu seluruh data yang berhubungan dengan penelitian untuk membantu melengkapi data penelitian yang di dapat dari Bank Kalsel Kantor Cabang Pembantu Syariah Amuntai.

E. Metode Pengumpulan Data

Metode yang digunakan untuk mendapatkan data dalam penelitian ini menggunakan metode pengumpulan data. Sehingga penulis mengumpulkan data dengan menggunakan beberapa metode, yaitu:

a. Wawancara

Wawancara atau biasa di sebut dengan interview adalah sebuah proses pengumpulan data. Wawancara dapat dilakukan secara terstruktur maupun tidak terstruktur dan dapat dilakukan melalui tatap muka (face to face) ataupun dengan menggunakan telepon. Dalam penelitian yang dilakukan penulis adalah metode wawancara dengan beberapa pihak yaitu pihak

internal Bank Kalsel Kantor Cabang Pembantu Syariah Amuntai yang dilakukan dengan cara tanya jawab.

b. Dokumentasi

Dokumentasi yang penulis lakukan yaitu mengumpulkan berbagai data yang relevan dengan topik penelitian melalui kumpulan dokumen, jurnal, maupun laporan. Dokumen merupakan catatan peristiwa yang sudah terjadi dan berlalu. Dokumen bisa berbentuk tulisan, gambar, atau karya-karya monumental dari seseorang. Dokumen diperlukan untuk mendukung kelengkapan data yang lain.

c. Observasi

Observasi merupakan kemampuan seseorang untuk menggunakan pengamatannya melalui hasil kerja panca indera mata serta dibantu dengan panca indera lainnya. Dimana kegiatan ini dilakukan dengan mencatat informasi yang dilihat, selain melihat juga bisa mendengarkan dan merasakan yang kemudian dicatat seobyektif mungkin. Dalam penelitian ini penulis melakukan pengamatan langsung dan melihat proses pembiayaan dengan prinsip syariah yang mencegah timbulnya pembiayaan bermasalah.

F. Analisis Data

Analisis data adalah proses mencari dan menyusun secara sistematis data yang diperoleh dari hasil interview, catatan lapangan, observasi dan

dokumentasi dengan cara mengorganisasikan data kedalam kategori, menjabarkan dan membuat kesimpulan yang dapat dipahami oleh diri sendiri dan orang lain. Dalam penelitian ini penulis menggunakan metode penelitian kualitatif, yaitu suatu prosedur penelitian yang menghasilkan data deskriptif dari wawancara atau sumber-sumber tertulis. Teknik analisa penelitian ini menggunakan teknik analisa data secara deskriptif, yaitu penelitian ini bertujuan untuk meneliti dan menemukan informasi sebanyak-banyaknya dari suatu kejadian yang menggambarkan kondisi objektif dari objek penelitian dan kemudian diuraikan dalam bentuk kalimat berdasarkan data primer atau sekunder.